

学校便り



せせらぎ

霧島市立川原小学校
令和6年度 第3号
令和6年6月14日発行

人権の花運動 ～人権の花を咲かそう～

校長 迫田 広恵

6月になり、ひまわりの花が咲き始めました。今年度は、川原小学校は「人権の花」運動を実施しています。「人権の花」運動は、配布された花の種子を児童が協力して育てることを通して、協力や感謝することの大切さを学び、豊かな心とやさしい思いやりの心を育て、人権尊重を学ぶことを目的にしています。令和6年度は、鹿児島県の小学校が62校取り組んでいます。

先日、学校で人権集会がありました。「自分の好きなところはどこだろう。」「友達の素敵なおところはどこだろう。」担当の日置先生や担任の先生と考えました。自分の良いところを考え、周りに伝えることはなかなか難しいことです。

次に、周りの人に感謝の気持ちを伝えました。6年生のせなさんは、4年生のいぶきさんへメッセージを伝えました。「いぶきさんへ いつもぼくと遊んでくれてありがとう。」言われたいぶきさんは、とても嬉しそうでした。2年生のおおしさんは、6年生のゆめさんへメッセージを書きました。「ゆめさんへ いつも放送を教えてくれてありがとう」自分や友達の良いところを知り、感謝の気持ちを伝えることは、協力した仲間づくりにつながっていきます。今後の取組として、児童が「ありがとう」と感謝の言葉をもらったなら、校内の『ありがとうの木』に花の紙を貼ることになりました。これからたくさんの「ありがとうの花」を咲かせてほしいと思います。保護者や地域の方も児童に「ありがとう」と感謝する機会がありましたら言葉をかけてください。子供たちが自己有用感を感じながら明るく学校や家庭でも過ごすのではないかと考えます。

学校のひまわりの花や『ありがとうの木』をあたたかく見守ってください。

人権尊重の意識を高める教育は、学校教育活動全体で推進していくことが大切です。学校においては、今後も人権尊重の精神に立つ学校づくりを推進し、人権教育の充実を図っていきます。

【わくわくする学校】

- 児童が常時活動や行事等で、自分の役割を果たし自身の存在感を感じる学校
- 児童同士が様々な活動を通して、人間関係を深めることができる学校

【人権尊重の精神に立つ学校づくり】

- 人権が尊重される
- 学習活動づくり
- 人間関係づくり
- 環境づくり
- 仲間づくり



◎ ホームページでも川原小学校の教育活動の様子をご覧になることができます。ぜひ、ご覧下さい。

(QRコードはこちらです。)



上場三校合同宿泊学習と1日遠足

5月15・16日(水・木)に、5・6年生が上場三校合同での集団宿泊学習を行いました。霧島自然ふれあいセンターで、ウォークラリーや野外炊飯、キャンプファイヤー、テント泊など、普段ではできない様々な活動を体験しました。



また、5月17日(金)は、2～4年生が上場三校合同の1日遠足に行きました。かごしま水族館でいるかのショーなど見学し、石橋記念公園で自由な時間を過ごしました。どちらも上場三校の友達とふれあうことでいい思い出になりました。石橋記念公園では出発する前に来場記念としてサルビアなどきれいな花をいただきました。ありがとうございました。

授業参観・学校保健委員会

6月6日(木)に、授業参観・学校保健委員会を開催しました。授業参観では、命の教育の日の取組の一つとして全学級で道徳の授業を行いました。学校保健委員会では、霧島市消防局の方に来ていただき、児童や職員も参加して心肺蘇生法とAEDの使い方、ケガや火傷をしたときの応急処置の仕方を学びました。子ども達には「倒れている人を見かけたらすぐに近くの大人に知らせてほしい。」と話されていました。プールや海等に行く機会も増えるこの時期に命を守るためのとても意義のある研修になりました。



= 7月の行事予定 =

5日(金) 校内水泳大会 14:05～	13日(土) 土曜授業
PTA全体会 15:05～	15日(月) 海の日
学級PTA 15:30～	19日(金) 終業式・愛校作業
9日(火) しろやま号来校おはなし会	⇒保護者迎え(12:05)
青少年健全育成連絡会	22日(月) 夏休み学習会(～26日)
10日(水) 着衣水泳(命の教育の日)	23日(火) 第2回運動会打合せ
12日(金) 留学生との交流学習会	24日(水) 市水泳記録会

7月14日は「県民の日」

明治維新150周年だった平成30年の12月に制定されました。これは、鹿児島県が誕生した明治4年の廃藩置県布告日が7月14日であったことに由来しています。県民が、郷土の歴史や文化を見つめ直し、郷土に対する理解と関心を深め、ふるさとを愛する心を育むことにより、自信と誇りを持って、より豊かな鹿児島県を築き上げることを期する日とされています。

毎年、「県民の日」には上野原縄文の森や霧島アートの森などの7つの施設が無料化されます。この機会を利用してかごしまの魅力を再発見してはどうでしょうか。

本校では「県民の日」の取組の一つとしてこれから鹿児島県の歴史や自然などについて学び、7月10日(水)に小学校高学年と中学生を対象とした「かごしまジュニア検定」にチャレンジすることにしています。

